

そよかぜだより



暑い日が続き、毎日のように水を使った遊びを楽しんでいます。屋上のひょうたん池や大きなプール、園庭の小さなプール、水鉄砲やスプリンクラー、砂場の水路作り。水遊びが大好きな子は、ダイナミックに水を掛け合っています。水がかかることや裸足で遊ぶことに抵抗感があった子も、友達と一緒に遊ぶうち、少しずつ楽しめるようになってきました。「やってみたら楽しかった!」という姿がたくさん見られてうれしく思っています。

1 学期、保護者の皆様にとくさんご協力いただき、ありがとうございました。2 学期も笑顔で会えることを楽しみにしています!



ペットボトルの水鉄砲



シャボン玉、水たまりに浮かんだ!

フィンガーペインティングで絵の具ペタペタ!



畑のキュウリ・ピーマンができた!!

先日は暑い中かっこうファームの見学をしていただき、ありがとうございました。

屋上のかっこうファームのキュウリとピーマンを、お弁当の時間にみんなで食べました。好きな子も苦手な子もいましたが、幼稚園で育てた野菜は格別です。自分の手でお世話や収穫をすることで、野菜が身近になります。こうやって野菜ができるんだ、と知ったり、興味をもったりしていきます。幼児期には、自分のまわりの様々な事柄に、興味をもち、自分の五感を使って、気付きを広げてほしいと願っています。その原動力は「好き!」「楽しい!」「おもしろい!」です。かっこうファームでも「おもしろい!」をたくさん経験しています。



そら組さんのお店、楽しかった！

そら組さんのお店に招待され、紙のお金を作ってホールで買い物をしました。わくわくしながら、次々とお店を回っていましたよ。買った物を見せ合ったり、買ったアイスで乾杯したりしました。「そらさんに、ありがとうの気持ちで何か書こうよ!」とアイデアが出て、皆でお手紙を書いてそら組さんに届けました。年長さんってすごい!かっこいい!優しい!といっぱい感じた時間でした!



絵本「おみずでおえかき」を 園庭でやってみました!

園で毎月購入している月刊誌の1冊が『おみずでおえかき』でした。水遊びシーズンを待って、この絵本を読み聞かせしました。絵本と同じように、手に付けた水をパラパラまいて水玉模様を作ったり、ペットボトルに水を入れて穴を開けた蓋をして、地面にお絵描きをしました!描いた絵が「あれ?ない?」と暑い日は、すぐに乾いて消えてしまうことに気付いた子もいましたよ。



ハートだよ



ケンケンパ!



皆で大きな虹を描いたよ!「♪ら〜ら〜ら にじが
にじが〜空にかかって」と歌いながら描きました。